

令和3年12月22日

株式会社オリエンタルコンサルタンツ

代表取締役社長 野崎 秀則

道の駅まえばし赤城 「農畜産物直売所 生産者の会設立総会」開催報告

株式会社オリエンタルコンサルタンツ（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：野崎秀則）の関係会社である株式会社ロードステーション前橋上武（本社：群馬県前橋市、代表取締役：町田豊）は、事業参画している前橋市新設道の駅「まえばし赤城」事業において、農畜産物直売所の運営管理に関し、連携協力関係を結ぶ、『農畜産物直売所 生産者の会設立総会』を開催いたしました。

本事業は「独立採算型PFIと公設民営の複合型」により整備を行う事業であり、基本計画段階から事業者を選定し、設計・建設・運営を同一事業者が担う、日本初の先導的な手法（計画付き事業者公募）を採用しています。本道の駅「まえばし赤城」は赤城山の裾野に位置しており、市外県外からの人々を迎える上武道路と、市内からの人々が訪れる国道17号の結節点である立地を生かし、豊かな自然をもつ赤城と、快適な都市空間としての前橋市街地をつなぐ「前橋の新たな玄関口」としての道の駅を目指しています。

この度、令和3年12月10日（金）に「農畜産物直売所 生産者の会設立総会」を開催し、100名を超える生産者の皆様にお集まりいただき、生産者の会を設立いたしました。

「農畜産物直売所 生産者の会設立総会」では、生産者の会の設立に加え、会の代表者等の選出も行い、地域の生産者による運営体制が決まりました。今後は、道の駅「まえばし赤城」の開業に向け、より良い農畜産物直売所を運営するための協議を重ねていく予定です。道の駅「まえばし赤城」開業後、生産者の会の皆さまには農畜産物の出荷だけでなく、積極的な販売への関与や商品の品質管理などをさせていただく予定です。

株式会社ロードステーション前橋上武では、コンセプトである「※これまでとは違う農畜産物直売所の構築」の実現において、当該生産者の会が、非常に重要な団体であると考えております。多くの生産者の方々のご協力を得て、農業振興を前提としたサービスの向上を図っていきます。

※道の駅開業前から、生産者と協働で出荷量の調整や多品種化・高品質化などの検討を進め、「生産・出荷から品質管理・販売まで一元管理」できる仕組みを構築し、生産者の所得向上や新たなブランド形成などの農業振興を目指します。

株式会社ロードステーション前橋上武は、株式会社ヤマト（本社：群馬県前橋市、代表取締役社長 執行役員：町田豊）、株式会社オリエンタルコンサルタンツ、株式会社オリエンタル群馬（本社：群馬県前橋市、代表取締役：中埜智親）の出資会社です。当社は、群馬県前橋市に整備している前橋市新設道の駅「まえばし赤城」の事業者として、平成30年12月に前橋市とPFI特定事業契約を締結しています。



山本龍前橋市市長の挨拶



ロードステーション前橋上武 吉井取締役の挨拶



会場の様子

<本資料に関するお問い合わせ先>
株式会社オリエンタルコンサルタンツ
TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011
URL: <https://www.oriconsul.com/>
統括本部 宮内 丸山